



# ALCALDÍA MUNICIPAL DE SAN JOSÉ DE OCOA

## BOLETÍN INFORMATIVO CORRESPONDIENTE AL MES DE SEPTIEMBRE 2023



### Club San Antonio Reconoce al Alcalde Aneudy Ortiz por Compromiso con el Desarrollo Juvenil

El Club San Antonio destacó la visión y el enfoque de la Alcaldía Municipal al abrazar el deporte como parte fundamental de su plan de trabajo. Ortiz Sajiun, Alcalde Municipal recibió con gratitud este honor en nombre de la organización.

El Ejecutivo Municipal se enorgullece de su compromiso en la búsqueda de soluciones para los desafíos que afectan a los jóvenes en nuestra comunidad. expresó: "Hemos abrazado el deporte como parte fundamental de nuestro plan de trabajo, ya que, a nuestro entender, buscar soluciones a los problemas que aquejan a los jóvenes es parte vital para crear un mejor futuro para la nación".

Este reconocimiento por parte del Club San Antonio es un testimonio del impacto positivo que el Alcalde Aneudy Ortiz ha tenido en la vida de los jóvenes locales a lo largo de los años. Al proporcionar oportunidades deportivas y programas educativos, ha contribuido significativamente a la formación de líderes juveniles y al fortalecimiento de la comunidad.



### Acto de Rendición de Cuentas de la Gobernadora Civil en San José de Ocoa

El pasado sábado, 02/09/2023 el Alcalde Aneudy Ortiz acompañó a la Gobernadora Civil de San José de Ocoa, Josefa Oliva Castillo en su acto de rendición de cuentas por tercer año consecutivo. Este evento marcó un hito en la trayectoria de Oliva Castillo destacando tres años de cambios significativos en la provincia.

En su discurso, La representante del poder ejecutivo en la provincia, destacó el compromiso del gobierno Dominicano, encabezado por el presidente Luis Abinader, con la provincia San José de Ocoa. Durante estos tres años, se han realizado importantes inversiones y se han llevado a cabo proyectos de construcción que han tenido un impacto positivo en la comunidad ocoña.

Oliva Castillo expresó: "Estamos viviendo un período de transformación en nuestra provincia. El Gobierno Dominicano, bajo el liderazgo del presidente Luis Abinader, ha puesto su mirada en San José de Ocoa y ha invertido recursos en la mejora de la calidad de vida de nuestros ciudadanos.

### El Departamento de Aseo Urbano de la Alcaldía Municipal acondiciona el "Parador Fotográfico Ocoa" por instrucciones del Alcalde Aneudy Ortiz Sajiún

El Departamento de Aseo Urbano de la alcaldía municipal por instrucciones del Alcalde Aneudy Ortiz, ha llevado a cabo trabajos de mantenimiento en el "Parador Fotográfico Ocoa", con el objetivo de mantener su atractivo y preservar un lugar emblemático para los locales y visitantes.



## Ayuntamiento de San José de Ocoa Actúa Rápidamente para Limpiar Sectores Afectados por Lluvia

San José de Ocoa. Este lunes, brigadas del Ayuntamiento Municipal se movilizaron de manera eficiente para retirar una gran cantidad de escombros y materiales arrastrados por las lluvias en la Avenida Canadá y otros sectores de Ocoa. La rápida respuesta de las autoridades locales fue fundamental para garantizar la seguridad y la comodidad de los residentes. El mal tiempo que azotó San José de Ocoa el pasado sábado, con fuertes vientos y lluvias, provocó la caída de ramas de árboles y la acumulación de escombros en varias áreas de la ciudad. En respuesta, el Ayuntamiento municipal desplegó equipos de limpieza para abordar esta situación de inmediato.



El Alcalde Aneudy Ortiz destacó la importancia de la acción rápida y coordinada en momentos de crisis. "La seguridad y el bienestar de nuestros ciudadanos son una prioridad para nosotros. Estamos comprometidos en actuar con prontitud para resolver los problemas derivados de eventos climáticos como los que experimentamos el pasado fin de semana".

Las brigadas del Ayuntamiento trabajaron incansablemente para retirar los escombros de la Avenida Canadá y otros sectores afectados, restaurando la circulación y asegurando que los contenedores de residuos se encontraran en condiciones óptimas.



## Inauguración del Nuevo Subcentro Universitario en San José de Ocoa: Un Paso Importante para la Educación Superior de Calidad

En una emotiva ceremonia celebrada en el Palacio Municipal de San José de Ocoa el director del nuevo Subcentro Universitario Rafael Aguasvivas, el Alcalde del municipio de Ocoa, Aneudy Ortiz Sajin, y la Gobernadora Oliva Castillo se unieron para marcar un hito significativo en el avance de la educación superior en la región.

El nuevo Subcentro Universitario, perteneciente a la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), se erige como un faro de esperanza para cientos de estudiantes de las comunidades de los municipios de Ocoa, Sabana Larga, Rancho Arriba, así como los distritos municipales de Nizao, El Pinar, La Ciénaga y Naranjal. Esta iniciativa facilitará el acceso a la educación superior, pública y de calidad en una región que durante mucho tiempo anheló un proyecto de esta envergadura.

El rector de la UASD, maestro Editrudis Beltrán Crisóstomo proclamó con entusiasmo que, con el apoyo del Gobierno, la UASD está viviendo el mayor proceso de expansión de su historia, acercándose cada vez más a su gente. "Este es un paso gigante en nuestro compromiso de brindar una educación de excelencia a todos los dominicanos, sin importar dónde se encuentren", afirmó.

Alrededor de 600 bachilleres tuvieron la oportunidad de inscribirse para el próximo semestre en el nuevo Subcentro Universitario, que ofrece 25 secciones de materias básicas. Como parte de este emocionante inicio, los estudiantes recibieron equipos tecnológicos para facilitar sus clases y adaptarse a las demandas de la educación moderna.